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師走の候、保護者の皆様におかれましては、ご清栄のこととお喜び申し上げます。 

コロナ禍で分散登校から始まった２学期も通常登校に戻り、級友たちとの学習活動・学校行事・

部活動も復活しました。生徒たちは新しい生活様式を実践しながらも、各々が楽しく充実した生活

を送れているようです。今後も生徒たちの安心安全を確保すべく、感染予防対策に取り組んでいき

たいと思います。新しい変異株も現れるなど余談を許さない状況でありますが、引き続きご家庭も

感染予防対策にご留意いただきたいと思います。 

２学期も残りわずかでが、交通事故が無くならないのが現状です。４月から呼びかけているヘル

メットの着用も今ひとつ浸透していないのが現状です。他県では重大事故も起こっています。自分

の命を守るためにも引き続きヘルメットの着用を呼びかけていきますので、ご理解ご協力お願い致

します。 
 

 

いじめについて学校の認識は、「社会通念上のいじめ」と「法令上のいじめ」 

があります。「法令上のいじめ」とは、いじめ防止対策推進法による「広範な 

いじめの定義」によるところで判断するものです。また、生徒等への対応や支 

援・指導等についても、いじめ防止対策推進法に則り行っております。 

 生徒の尊厳を保持するため、人権意識の醸成やいじめの未然防止・早期発見 

に努め、安心安全な学校を実現していきたいと思います。 

 お子さんのことでご心配な事等があれば、遠慮なく学校にご連絡ください。 

 

 

 

 令和３年度 前橋工業高等学校生徒会役員選挙が１１月１７日（水）

にオンラインで行われました。８名の生徒が立候補しました。 

新型コロナウイルスの感染拡大防止を踏まえ、生徒はＨＲ教室で候

補者の演説を興味深く視聴していました。 

候補者も生徒がより良く学校生活を送れるための公約を一生懸命演

説していました。 

 例年体育館で演説を聴くやり方ですが、オンラインでの演説も候補

者の表情がはっきり見えて新鮮でわかりやすく感じました。投票の方

もグーグルフォームを使った、オンライン投票という初の試みで行い

ました。みんな真剣な表情で投票しました。 

 

 

 

 令和３年度薬物乱用教室を久しぶりに全校生徒をメインアリーナで

集めて行いました。講師の方は学校薬剤師でもある前橋市学校薬剤師会

副会長 重原 拓也先生を招いて「新型コロナウイルスＱ＆Ａ」という

題目で行いました。今回は新型コロナウイルスやワクチンの副反応に関

わることをメインに熱心にご講話いただきました。２学期に入りワクチ

ン接種をする生徒も増えてきました。少しでも生徒が新型コロナウイル

スの感染に対する不安の解消と知識が身に付いてもらいたいと考えて

います。  


